
 

ごみ袋の値上げを中止させるために、日本共産党
市議団は、市民の共同を呼びかけます。 

鯰
田
工
業
団
地
の
地
元
説
明
会
が
昨
年
１
１

月
か
ら
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。
栗
尾
地
区
で
は
、

「
こ
れ
ま
で
の
水
害
対
策
も
で
き
て
い
な
い
の

に
、
新
た
に
調
整
池
が
で
き
る
と
被
害
が
ひ
ど
く

な
る
の
で
は
な
い
か
」
と
、
強
い
不
安
が
だ
さ
れ

ま
し
た
。
予
定
地
の
地
下
に
は
石
炭
を
掘
っ
た
あ

と
の
空
洞
が
い
っ
ぱ
い
あ
る
か
ら
で
す
。 

共
産
党
市
議
団
は
１
月
８
日
、
地
元
の
み
な
さ

ん
の
お
話
を
聞
き
、
空
洞
の
位
置
を
し
め
す
断
面

図
（
上
図
）
を
見
な
が
ら
、
現
地
調
査
を
行
い
ま

し
た
。（
写
真
は
水
が
た
ま
っ
た
調
整
池
予
定
地
） 

「
く
ら
し
も
仕
事
も
大
変
な
と
き

に
、
な
ぜ
市
民
を
苦
し
め
る
の
か
」

「
ご
み
減
量
と
い
う
が
、
不
法
投
棄

が
増
え
る
の
で
は
な
い
か
」「
市
長
に

手
紙
を
書
い
た
」
―
―
ご
み
袋
の
大

幅
値
上
げ
に
、
各
地
で
怒
り
が
広
が

っ
て
い
ま
す
。 

値
上
げ
が
実
施
さ
れ
る
の
は
今

年
６
月
で
す
。
そ
れ
ま
で
に
ご
み

袋
の
値
上
げ
を
中
止
す
る
条
例
を

制
定
す
れ
ば
、
元
の
値
段
に
も
ど

す
こ
と
が
で
き
ま
す
。 

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
３
月
議

会
で
値
上
げ
を
中
止
す
る
条
例
を

制
定
す
る
た
め
に
、
値
上
げ
に
反 

対
し
た
議
員
は
も
ち
ろ
ん
、
い
っ
た

ん
は
賛
成
し
た
議
員
に
も
呼
び
か
け

な
が
ら
、
市
民
の
み
な
さ
ん
と
力
を

合
わ
せ
て
が
ん
ば
り
ま
す
。 

ご
み
袋
値
上
げ
を
中
止
さ
せ
る
た

め
に
、
市
長
や
市
議
へ
の
働
き
か
け

て
く
だ
さ
い
。 

飯
塚
市
廃
棄
物
の
減
量
及

び
処
理
の
適
正
化
等
に
関

す
る
条
例
の
一
部
を
改
正

す
る
条
例
（
ご
み
袋
値
上
げ

条
例
）
は
廃
止
す
る
。 


